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EX QUESTION TIME N.1267/2016 – CONSIGLIO COMUNALE 20.06.16 
 
 

INTERROGAZIONE URGENTE 
 

Oggetto: realizzazione nuova pista aeroportuale 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
 

 premesso il complesso iter amministrativo che caratterizza lo sviluppo dell’aeroporto 
Vespucci, fra le quale sono fondamentali le fasi di verifica della compatibilità ambientale ed 
urbanistica; 

 considerato che la procedura per la valutazione di impatto ambientale del master plan 
aeroportuale, avviata nel marzo 2015 da Toscana Aeroporti, deve concludersi con il parere 
reso dal Ministero dell’Ambiente mediante la Commissione Tecnica Via-Vas; 

 ricordato come Toscana Aeroporti ipotizzava l’arrivo della VIA già ad ottobre 2015 con 
cantieri aperti ad agosto 2015 e fine lavori ed entrata in servizio della nuova pista nel 2017, 
data poi spostata a fine 2018 se la Via fosse arrivata  entro la primavera; 

 considerata l’urgenza motivata dalla rilevanza per la città della realizzazione della nuova 
pista aeroportuale 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1. qual è l’attuale fase procedimentale dell’iter autorizzatorio in termini di impatto ambientale;   
2. quali sono i tempi previsti per la conclusione della verifica da parte della commissione 

tecnica ministeriale; 
3. quali sono le fasi successive al rilascio del provvedimento autorizzatorio ministeriale ancora 

da svolgere ai fini dell’attuazione del progetto di sviluppo aeroportuale;  
4. quali sono i tempi ipotizzati per l’avvio dei cantieri per la costruzione della nuova pista. 

 
Jacopo Cellai 

 
 
 
 
Firenze, 27 giugno 2016  
 
 
 
 
 



 
 

 


